

*Ich verlasse diese Welt in Frieden
und Dankbarkeit. Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig, sondern habt den Mut
von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

Mit diesen Worten von

Marie-Therese Brunner-Kiser

möchten wir uns von Herzen bedanken, für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für eine Umarmung, wenn Worte fehlten, für all die Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft.

Ein spezieller Dank gilt Susanna Cerny für die einfühlsame Trauerfeier, den Musikern Sadrach Lehman, Ivo Prato und Jérôme De Carli für die stimmungsvollen Klänge, dem Team des Burgerspittel Viererfeld für die fürsorgliche Pflege und Begleitung sowie Dr. med. V. Hebeisen für die umsichtige hausärztliche Betreuung.

Unser grösster Dank aber gilt unserer Mamama, welche uns mit Liebe, Geduld und Freude durch das Leben begleitet hat.

Im März 2025

Die Trauerfamilie